

‘Testimonio de un héroe de acción quien apareció en cerca de 200 películas tales como *Shaolin VS. Terminator*’

Anciano Choon Jo (Zona 1-6)

“¿Antes de que mi papi se vaya al trabajo, le doy un beso en su mejilla. Po Po Po Po.”

Este es el tema principal del programa para niños ‘Po Po Po’ de MBC TV, en el cual yo aparecía hace mucho tiempo atrás. Con la ayuda de mi hermana mayor me convertí en un actor a la edad de 25 años. Cada una de mis cinco hermanas tenían muy buenos perfiles como actrices de la Compañía Musical Nacional de las Mujeres de Corea. En particular mi cuarta hermana, la Sra. Geumaeng Jo, quien fue reconocida como la Gran Maestra de la Música Nacional de Mujeres de Corea, quien aun vive.

Conocí al Señor por medio de Su voz al decirme “toma mis manos” en un accidente automovilístico

En 1973, comencé a recibir la atención de la gente cuando me presenté con la cabeza rapada en la película llamada ‘El general con la armadura roja’. Después, actué como extra y me convertí en un actor de reparto. Debido a que tuve cinturón negro en judo, taekwondo y hapkido y gané el segundo lugar en un concurso de físico culturismo, fui responsable de la enseñanza de artes marciales a los actores e incluso realicé escenas de acción.

Aparecí actuando en muchas escenas de acción en cerca de 200 películas incluyendo ‘*Shaolin VS. Terminator*’ y ‘*Super Hong Kil-Dong*’. También gané popularidad entre las personas por mis actuaciones cómicas en el programa ‘*Po Po Po*’ de MBC TV y ‘*Young-Gul! Young-Gul!*’

En el mes de enero de 1987, mientras nevaba fuertemente, conocí al Señor. Estaba conduciendo mi vehículo junto a mi hija mientras la llevaba a la escuela donde tomaría su examen práctico de actuación para ingresar a la universidad. En el momento que viré con mi auto para ingresar a la ruta con hielo para pasar por el peaje hacia Gyeonggi Do, otro vehículo detrás del mío me impactó fuertemente. Sentí que mi automóvil rebotó y se dirigía hacia la valla de seguridad. En ese momento escuché una voz que me dijo: “toma mis manos” y observé que de repente se acercaron manos blancas hacia mí. Estaba tan sorprendido; tan pronto como me tomé de las manos, el auto se detuvo. Fue un momento aterrador porque después de las vallas de seguridad había una caída vertical de 5 metros.

Mis ojos espirituales fueron abiertos y el fuego del Espíritu Santo vino sobre mí

Comencé a asistir a la iglesia luego del accidente. Sin embargo, aún tenía un gran deseo por las cosas del mundo como un actor. Enfrenté más accidentes automovilísticos debido a que no guardaba el Día del Señor como un día santo y no podía estar bajo la protección de Dios. Luego de poco tiempo, intenté con todo mi esfuerzo asistir al servicio dominical de adoración. No obstante, no podía elegir un iglesia a la cual seguir asistiendo.

Me alegraba mucho cuando podía colaborar voluntariamente en muchos tipos de organizaciones voluntarias como la Asociación para Discapacitados. Mientras tanto, en mayo de 2010, guiado por un conocido, llegué a visitar la Iglesia Central Manmin. Nunca olvidaré el día cuando asistí por primera vez al servicio. Dios abrió mis ojos espirituales y me permitió experimentar Su gracia. En ese día yo vi, a mi parecer, que el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, que estaba en el altar, media 1.9 metros y que una luz muy brillante salía de él. Además, estaba muy asombrado



“

“Tengo un sueño.

Quiero predicar el evangelio a los actores y producir dramas cristianos con ellos. Voy a esforzarme al máximo por predicar a vecinos olvidados, a las personas que están en prisión y a los que han sido liberados.

Le doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha guiado todo el tiempo”.

”



▲ Junto con el actor Deokhwa Lee en un evento de caridad.



▲ Experimentando el reino espiritual por medio de las libélulas en el retiro de verano 2010.

cuando el Dr. Jaerock Lee me presentó a los creyentes, ya que vi decenas de miles de miembros en la congregación.

Luego del servicio, seguía asombrado al ver al Dr. Lee de cerca. El tiene casi 70 años de edad, pero se ve mucho más joven de lo que es. Su rectitud, dignidad, modestia y su actitud gentil tocó aun más mi corazón. Luego de conversar con él, no pude dejar de ponerme de rodillas ante él y pedirle que pusiera sus manos sobre mí y que orara. En el momento de la oración, el fuego del Espíritu Santo descendió sobre mí.

Me convertí en un cristiano nacido de nuevo en la Iglesia Central Manmin

Llegué a anhelar el siguiente Día del Señor. Durante el servicio el Dr. Lee habló acerca de lo que Jesús escribió en el suelo cuando perdonó a la mujer que se le encontró en el acto de adulterio y el significado espiritual inmerso en el incidente. Me llené de asombro al escuchar el mensaje espiritual, el mismo que nunca había escuchado en mis 23 años de vida cristiana. Me dediqué a poner raíces sólidas en la Iglesia Central Manmin por el resto de mi vida. Me registré como miembro de la iglesia el 23 de mayo de 2010. Me di cuenta que nosotros como cristianos debemos poner prioridad en alcanzar el corazón del Señor. Desde que llegué a aprender la importancia de la oración comencé a asistir a la reunión de oración de Daniel, la cual se realiza cada noche en la iglesia. ¡Cuán agradecido estoy por ello! Oro con lágrimas de arrepentimiento y gratitud mientras observo mi vida pasada. Luego de registrarme como miembro de la Iglesia Central Manmin he experimentado el amor del Señor de manera frecuente. Durante el retiro de verano del año 2010, pude experimentar la existencia del reino espiritual a través de las libélulas que se posaron sobre mi cabeza y mis manos del mismo modo que lo hicieron sobre los hermanos y hermanas. No se alejaban de nosotros y gracias a ellas, las cuales Dios envió, no vi ningún mosquito ni polillas en el lugar. Fueron momentos maravillosos.

Mi esposa llegó a asistir a nuestra iglesia y mi hija conoció al Dios sanador

Una de las bendiciones que he recibido es que mi esposa, quien había estado perdida en un sentido espiritual, comenzó a asistir a la iglesia Central Manmin desde el pasado mes de octubre, cuando la iglesia tuvo su Servicio de Celebración por el XXVIII Aniversario. Mi hija no solo comenzó a asistir a la iglesia la siguiente semana, sino que luego de recibir la oración del Dr. Lee fue sanada del síndrome de Meniere y otitis media que sufría por no tomar ninguna medicación.

Yo he disfrutado de buena salud desde que comencé a asistir a la iglesia. He cambiado mi manera de hablar y mis patrones de conducta. He sentido aun quedarme en la iglesia ya que todas las cosas en este lugar me hacen sentir el amor del Señor que se puede ver en los creyentes quienes me tratan con un corazón bueno y cariñoso. El Dr. Lee, quien predica el mensaje valientemente con lágrimas, el amor por las almas, la bondad y las actuaciones de los diferentes grupos nos ayudan a hacernos una imagen de la belleza del reino celestial. Tengo papeles que me han ofrecido en tres dramas los cuales tienen 20, 50 y 100 episodios respectivamente. Estoy contratado para filmar un comercial en la televisión. El 9 de abril aparecí en ‘Life Story’ en i-TV FM. Le doy todas las gracias al Señor quien me da abundantes bendiciones espirituales y también materiales.

Noticias Manmin

22 DE MAYO DE 2011, NÚMERO 95

Se recordó la Pasión y el amor en la cruz durante la vigilia entera del viernes: El estudio de Génesis dirigido por el Dr. Jaerock Lee atrae la atención del mundo



En la primera parte de la vigilia entera del viernes, la atención de los creyentes es atraída en gran manera por el estudio de Génesis dirigido por el Dr. Jaerock Lee, y en la segunda parte donde se presentan alabanzas y oración, los creyentes ofrecen alabanzas inspiradas y oraciones fervientes de fe en Dios y llegan a llenarse de gracia y del Espíritu.

“Tengo una ferviente esperanza en lo profundo de mi corazón. Es la esperanza de ver a mi Señor. No existe nada más que pueda darme esta esperanza. La esperanza que el Señor me ha dado...”

La líder de la alabanza junto a la congregación se unificaron en gran manera al cantar esta canción y glorificar al Señor. Muchos hermanos y hermanas cruzaron sus manos sobre su pecho y entonaron canciones con lágrimas de gratitud y emoción llenas de pureza y belleza.

“Tenemos que levantarnos. Tenemos que avanzar. Tenemos que seguir marchando. Tenemos que seguir hacia delante. Hacia delante al mundo...” Aplaudieron y cantaron la canción con mucho entusiasmo, y la líder de alabanza bajó del altar y se paró en la plataforma del conductor de la orquesta. Ella les dijo que “oraran por la evangelización del mundo

con el Evangelio de la Santidad” y entonces todos comenzaron a orar fervientemente.

Desde las 23:00 hrs. del viernes hasta las 4:00 hrs. del sábado, aunque la mayoría de las personas estaban dormidas, los creyentes de la Iglesia Central Manmin oraron fervientemente al Señor en espíritu sobrio e iluminaron el mundo con la luz del Espíritu Santo. Esta vigilia entera del viernes se ofreció en conmemoración al Viernes Santo en que se dio la crucifixión de Jesús. Esta vigilia del viernes es transmitida a todo el mundo por medio de la Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés), satélites y la Internet, y cuenta con la asistencia de una gran cantidad de televidentes de todo el mundo trascendiendo fronteras, razas, tribus y denominaciones. Esta vigilia se traduce simultáneamente a siete idiomas: inglés,

chino, japonés, español, francés, ruso y mongol. En especial, en el último viernes de cada mes, el Dr. Jaerock Lee dirige una reunión de sanidad divina durante la segunda parte del servicio.

En la primera parte del servicio, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee ha estado compartiendo la serie de estudios sobre el libro de Génesis, la cual comenzó el 26 de junio de 2009. Por medio de estos estudios ha explicado acerca de los misterios de la creación de Dios, la Providencia de Dios en la salvación y el cultivo de la humanidad y asuntos profundos del reino espiritual. Este estudio acerca del Génesis está atrayendo la atención de muchas personas en este tiempo en el que muchas ideologías y teorías se levantan en contra del conocimiento de Dios, tales como la teoría del darwinismo evolucionista y materialista.

Por medio de estos estudios el Dr. Lee está también explicando lo que sucedió antes del comienzo de los tiempos y el asombroso misterio de la creación de Dios, el Huerto del Edén, las pirámides y los dinosaurios. El estudio de Génesis se encuentra en la sesión 21 desde su primera enseñanza en Génesis 1:1. En ciertas ocasiones se presenta información visual a la audiencia para ayudarles a entender el mensaje de manera más vívida, y muchos creyentes de iglesias filiales en todo el país se reúnen en la Iglesia Central Manmin para escuchar de primera mano este mensaje en persona.

En una entrevista con una de las reporteras de *Noticias Manmin*, la Diaconisa Myungrang Kim de la Iglesia Manmin de Kwangujo dijo lo siguiente: “He llegado a tener la seguridad de la existencia del mundo espiritual y

el deseo aún mayor por la santificación a través del estudio de Génesis. Mientras asisto al servicio, frecuentemente siento como si estuviera en el espacio espiritual”. El Anciano Jong-eul Kim de la Iglesia Manmin de Gumi dijo: “Mi corazón se conmueve incluso en la alabanza preliminar antes del servicio. Espero cada semana con gran deseo en mi corazón por el servicio”.

Los creyentes son bendecidos por medio de la Palabra de Dios predicada a través de la revelación de lo alto, y ofrecen su amor y corazón para el Señor por medio de las alabanzas y las oraciones, y de esta manera Dios les muestra la prueba de que Él ha aceptado sus corazones con la seguridad de las emociones conmovedoras, esperanza por el Cielo, comunicación espiritual, influencia del Espíritu y un gozo imparables.



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org

WCDN
World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish
Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin

El verdadero significado de la resurrección

“Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí” (Juan 14:6).

Nadie puede escapar de la muerte en este mundo. Sin embargo, solo hay Uno que murió, resucitó y ahora está vivo. Es Jesucristo, quien guía a aquellos que creen en Él a la gloria de la resurrección y la vida eterna.

Quizás haya historias de personas que han muerto y luego han regresado a la vida, pero es estrictamente diferente a la resurrección explicada en el cristianismo. Entonces quizás se pregunte ¿cuál es el verdadero significado del término ‘resurrección’?

El primer significado de resurrección es vida verdadera

Como podemos leer en Romanos 6:23 que dice: “Porque la paga del pecado es muerte...”, todos estábamos destinados a la muerte debido a que éramos pecadores. La palabra ‘muerte’ en este pasaje conlleva el significado espiritual similar al significado natural. Significa que no estábamos destinados solamente a morir en la carne sino también a ir por el camino de la destrucción, es decir, el Infierno. Sin embargo, el Señor nos salvó de la muerte. Pagó el precio por los pecados de toda la humanidad al tomar la cruz.

Luego de morir en la cruz, Él resucitó. Se convirtió en primicia de la resurrección, por lo tanto, si aceptamos al Señor como nuestro Salvador y creemos en Él, no enfrentaremos la muerte causada por el pecado. Viviremos por la eternidad en el Cielo.

Por supuesto, aún los creyentes que son salvos deben enfrentar la muerte física. Pero a pesar de que enfrenten la muerte, la Biblia no dice que ellos están muertos sino que ‘duermen’. Esto se debe a que el Señor nos ha dado vida verdadera, lo cual significa que no moriremos por siempre, sino que viviremos por la eternidad en el Reino Celestial.

Es tal como 1 Corintios 15:20 lo dice: “Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho”. Aquellos que durmieron son los que creyeron en el Señor durante su tiempo de vida y murieron y fueron sepultados. En el momento de la segunda venida del Señor, ellos resucitarán. En ese momento, los cuerpos muertos en las tumbas serán transformados en cuerpos resucitados y se unirán con su espíritu como lo describe 1 Tesalonicenses 4:16.

Luego de esto, los cuerpos de aquellos que estén con vida serán transformados en cuerpos espirituales que nunca perecerán. Entonces serán arrebatados en el aire como lo describe 1 Tesalonicenses 4:17.

El segundo significado de la resurrección es el amor verdadero.

Entonces, ¿cuál fue el propósito esencial de planificar la salvación en la cruz? Fue para obtener hijos verdaderos, es decir que Dios planificó todas estas cosas para darnos el reino celestial y la vida eterna y también para compartir Su amor. Claramente nos mostró Su amor al enviar a Su Hijo unigénito a este mundo, quien cumplió con el sufrimiento de la cruz y la resurrección. Juan



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

15:13 dice: “Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos”. Como está escrito, Jesús mostró este mayor amor al tomar la cruz.

No obstante, Dios preparó a Jesús antes de que comenzaran los tiempos para resolver el problema del pecado, y cuando llegó el momento, Él envió Su Hijo unigénito, Jesús, a este mundo por nosotros pecadores y permitió que Él sea crucificado en una cruz. Aun cuando nosotros cometimos pecados, Él nos amó tanto que sacrificó a su único Hijo para solucionar el problema del pecado por nosotros.

También podemos sentir el gran amor de Dios el Padre a través de la resurrección de Jesús. Adán le dio la espalda al amor de Dios al cometer pecado. Como resultado de aquello se convirtió en un hombre carnal y de acuerdo a las reglas espirituales debía morir. Además, todos sus descendientes, es decir la humanidad entera que saliera de él, debía enfrentar la muerte también como pecadores.

Jesús tomó la cruz para salvar a la humanidad que era pecadora. No simplemente amó con Sus palabras, sino que nos entregó todo con Sus acciones. Al resucitar, Él probó que Su amor es verdadero. Jesús resucitó porque era inocente y no podía ser juzgado por la ley que dice que ‘la paga del pecado es muerte’. Esto significa que Él nos amó tanto que a pesar de que fue completamente inocente, aceptó el castigo de la muerte a favor de los pecadores.

El tercer significado de la resurrección es la fe verdadera.

Jesús creyó que Dios ciertamente cumpliría con la Providencia de la salvación en la cruz. De esta manera Él pudo obedecer con gozo. Es decir, Él cumplió completamente con la Providencia de la salvación al tomar la cruz.

Por supuesto, Él fue perseguido e incluso enfrentó muchas amenazas en Su vida. Cuando el tomó la cruz, tuvo que ser abandonado aun por Dios mismo y estar comple-

tamente solo. Pero hasta el último momento cuando entregó Su espíritu en la cruz, confió en Dios por completo. Él creyó que resucitaría y gozaría de gran gloria junto con Dios luego del sufrimiento en la cruz.

Si nosotros confiamos en Dios totalmente como lo hizo Jesús, podremos vivir en fe sin comprometernos con el mundo. El confiar totalmente en Dios es creer en Él y también en que nos dará la resurrección y el Reino de los Cielos. Aquellas personas que tienen este tipo de fe no aman este mundo que perecerá y desaparecerá. Se abstienen todo el tiempo de toda manera de pecado, y debido a que tienen esperanza por el eterno reino celestial, intentan santificarse. También, en cualquier tipo de sufrimiento, trabajan fielmente para el reino de Dios hasta la muerte. Su fidelidad nunca cambiará.

Amados hermanos y hermanas, ¿están llevando una vida llena de esperanza de la resurrección? El Señor nos ha dado vida verdadera por medio de la resurrección, nos ha demostrado Su verdadero amor a través de la crucifixión, y tomó la cruz con la fe verdadera de la resurrección. Anhele que puedan marchar hacia la Nueva Jerusalén al creer en el Señor de la resurrección y con esperanza por la resurrección.

Noticias Breves

Concierto de caridad por las víctimas del gran terremoto en Japón



El 16 de abril se llevó a cabo el concierto de caridad por las víctimas del gran terremoto de Japón en el Centro de Servicio Diario en Mitsubasa, que es un centro de bienestar social para los ancianos dirigido por la Iglesia Manmin en Ida, cuyo ministro es el Pastor Seung-gil Ryu. El concierto incluyó la presentación de un grupo llamado ‘Tokara’, el mismo que viaja alrededor del mundo y tocan instrumentos tradicionales de Japón. La hermana Ganeda Ryoko, el Coro Trinidad y el Coro Evangelio le dieron gloria a Dios con sus alabanzas. El grupo May & Gana y la hermana Erina dieron gloria a Dios con sus danzas. El 24 de abril, la Iglesia realizó el concierto de Pascua para niños y la repartición de Huevos de Pascua en el parque infantil forestal Kaja Kosi, celebrando la resurrección del Señor bajo el auspicio de la Iglesia Manmin.

“Le doy gracias a Dios Ebenezer quien me ha guiado con Su delicado amor”

Leo Noticias Manmin y escucho el estudio de Génesis

En la primavera de 2004, ministré en una iglesia en Daejeon, provincia de Chungnam. Luego de visitar a los miembros de la iglesia, de regreso a casa me encontré con un ejemplar de Noticias Manmin en la entrada de mi apartamento. Al leerlo, no pude dejar de ser sorprendido por las obras de gran poder que habían curado enfermedades mortales.

Pensé dentro de mí: “Esta iglesia muestra claramente el poder de Dios. ¿Por qué las personas tienen una mala impresión de esta iglesia? Quise saber la razón de esto, así que busqué más información en la página Web de la Iglesia (www.manmin.org). Examiné esta página por completo pero no hallé ninguna diferencia significativa con las demás iglesias. Incluso recibí gracia por medio del contenido de la página Web y comencé a interesarme más sobre esta iglesia.

Mientras tanto, comencé a escuchar el estudio de Génesis por el Dr. Jaerock Lee. Entonces comencé a fascinarme por su estudio espiritual que explicaba claramente los asombrosos misterios inmersos en la creación de Dios. Mientras escuchaba la explicación sobre ‘Dios el Origen’, ‘El Huerto del Edén’, ‘La razón por la cual Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal’, ‘Las Pirámides’ y ‘los dinosaurios’, llegué a admirar al Dr. Lee a pesar de no haberlo visto antes.

Me sentí abrumado al ver los datos visibles, tales como los arcoíris, el Agua Dulce de Muan, pañuelos de poder y el movimiento de las estrellas. La gracia y la emoción me llevó al reino espiritual que de otra manera nunca habría conocido. Fue una gran bendición el tener la oportunidad de conocer el núcleo de la verdad.

Experimentando las obras de sanidad y esforzándome por ponerme la armadura de la Palabra de Dios

En el otoño de 2004, fui hospitalizado debido a un dolor severo en mi estómago. Se me diagnosticó un cálculo renal. El dolor se alivió luego de recibir los primeros cuidados, pero sufría del dolor una y otra vez cada dos o tres semanas. Un día, sufrí un dolor grave mientras estaba conduciendo.

Me desplomé dentro del auto y comencé a orar. En ese momento vino a mi mente el rostro del Dr. Lee, su mensaje viajó directamente a mi corazón. Él dijo que nosotros debemos confiar solo en Dios si en realidad tenemos fe espiritual. Me sentí avergonzado de no haber confiado en Dios y haber seguido los métodos del mundo aunque yo era un pastor. Comencé a clamar a gran voz en agonía desesperada.

“Padre Dios, nunca más buscaré cuidado médico. Yo amo al Dr. Jaerock Lee aunque nunca antes lo he visto en



Pastor Shinhyun Moon (Líder de Zona 14-2)

persona. ¡Por favor sáname de mi enfermedad!” Para mi sorpresa, el dolor desapareció luego de orar. El cálculo en mi riñón salió por medio de la orina dos días después, y desde ese momento he gozado de salud. En ese instante, llegué a anhelar la Iglesia Central Manmin y al Dr. Lee más que nunca antes.

Luego visité la iglesia para comprar los libros del Dr. Lee: *EL MENSAJE DE LA CRUZ, CIELO 1 y 2 e INFIERNO* y los sermones en audio titulados ‘La medida de fe’ y ‘El mundo de los espíritus malignos’. Comencé a leerlos y estudiarlos mientras fui lleno de gracia y de emoción al escuchar los mensajes. Había pasado por una sed espiritual que no podía ser satisfecha con nada mientras practicaba mi ministerio, pero los mensajes saciaron mi sed y me llenaron con una fortaleza nueva.

Me arrepentí completamente de haber carecido del sentido de responsabilidad como un siervo del Señor

Me gradué de la Universidad de Yonsei en la carrera de administración de empresas. En el mes de febrero de 1978, me enlisté en la armada como oficial por medio del Centro de Entrenamiento de Oficiales de la Reserva (ROTC por sus siglas en inglés). Pero tuve que dejar la armada debido a linfadenitis tuberculosa. En ese momento examiné mi vida llena de cosas mundanas a pesar de haber nacido en un hogar cristiano. Me arrepentí y me aferré a Dios. Él me llevó a ayunar y orar durante 7 días. Durante mi oración, Dios motivó mi corazón y me instó a convertirme en un siervo del Señor.

Sin embargo, no era fácil tomar la ruta como un siervo del Señor debido a que tenía muchas ambiciones. Pero mi enfermedad aún me seguía dando muchos problemas, entonces le dije al Señor: “Si Tú me sanas y me permites experimentar el fuego del Espíritu Santo,

como miembro.

Mientras escuchaba los sermones del Dr. Lee por la Internet, escuché que había una posibilidad de ir al Infierno si no cumplimos con nuestra responsabilidad, por lo tanto, me arrepentí con lágrimas de mi vida pasada como siervo de Dios. Quise llegar a ser un siervo del Señor en la Iglesia Central Manmin, la cual está llena de poder, amor y paz como lo estaba la iglesia primitiva.

Luego participé en el Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés) y trabajé como misionero a corto plazo en Kenia

Sentí como que Dios puso mi corazón a prueba. Un día, me pidieron que ministré en otra iglesia en la que me ofrecían una buena posición económica. También recibí una llamada en la cual me dijeron que querían un pastor que tenga una especialización en administración de empresas. Sin embargo, no me dejé influenciar por estas cosas ya que yo tenía el deseo de difundir la verdad de una manera genuina y activa.

En el mes de mayo de 2009, participé del 19no viaje de visión a Rusia y Finlandia el cual era un programa del Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés). El 25 de octubre fui comisionado a Nairobi, Kenia donde entrené como misionero a corto plazo durante 11 meses. Pude sentir el poder del evangelio de santidad y presencié las obras poderosas de Dios en ese país tan lejano. También me di cuenta que debía seguir un orden espiritual, obedecerlo y desechar los pensamientos carnales.

En este año 2011, recibí mi responsabilidad dada por Dios como líder de zona en la zona 14-2. Sentí como si estuviera en un sueño; es para mí un milagro y una bendición en mi vida, por eso le doy gracias a Dios con lágrimas. En la actualidad me siento muy feliz de poder cuidar de los miembros de mi zona, y ahora estoy corriendo la verdadera carrera y orando para convertirme en el siervo que realmente Dios quiere que sea.



Junto con los pastores en Costa de Marfil

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com